

# 南北海道大会ベスト 8 進出

7月17日に開幕した第103回全国高等学校野球選手権大会南北海道大会において、本校は初戦に駒大苫小牧高校に11-4で勝利し、ベスト8進出を果たしました。準々決勝では札幌日大高校に2-12で敗れ、ベスト4進出とはなりませんでしたが、3年生を中心にチームの力を結集した結果ここまで勝ち上がる事が出来ました。新型コロナウイルスの影響で2年ぶりに甲子園を目指すことが出来た今大会、開催、出場にあたって尽力していただいた方々に感謝申し上げます。

3年生の皆さん、2年4か月の高校野球大変お疲れ様でした。たくさんを経験できた期間だったと思います。この経験を生かし、これからの人生を歩んでいってください。下級生は3年生の背中を見ています。3年生の思いを受け継ぎ、君たちが果たせなかった悲願達成に向けて頑張っていきます。本当にありがとうございました。

7月17日(土) vs 駒大苫小牧 @ 円山 9:00

	1	2	3	4	5	6	7	8	計
立命館	0	0	0	1	3	0	4	3	11
駒苫	0	0	0	0	0	0	3	1	4

7月19日(月) vs 札幌日大 @ 円山 13:50

	1	2	3	4	5	6	計
立命館	0	1	0	0	0	1	2
日大	4	0	4	0	2	2	12

※大会の社員は後日野球部 HP フォトギャラリーに更新予定です

2021/7/20